

SAVE THE DATE

22.–24. Februar 2027

2. Deutsches Hochschul- und Wissenschaftsforum Zentralasien (DHWZ)

Nach der erfolgreichen Auftaktveranstaltung zur Hochschul- und Wissenschaftskooperation mit zentralasiatischen Hochschulen und Forschungseinrichtungen laden die Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg und ihre Auslandsrepräsentanz in Almaty, das Central Asia Sustainable Innovation Bureau (CASIB), Sie zum 2. Zentralasienforum in die Leopoldina nach Halle (Saale) ein.

Im Fokus des Forums steht der **Aufbau eines Netzwerks** deutscher Hochschulen und Forschungseinrichtungen, die mit und in Zentralasien lehren und forschen. Die Veranstaltung ist **partizipativ** angelegt. Verschiedene Beteiligungsformate werden Raum für den **interdisziplinären Austausch** sowie für die **Vorstellung, Vernetzung und Weiterentwicklung** bestehender und neuer **Forschungskooperationen** mit Zentralasien bieten. Einen Schwerpunkt bildet dabei die Perspektive der **Nachwuchswissenschaftlerinnen und Nachwuchswissenschaftler** aus unterschiedlichen Fachdisziplinen.

Detaillierte Informationen zur Anmeldung, zu den Hotelbuchungen und zum Programm erhalten Sie ab Oktober 2026 per E-Mail oder über die CASIB-Webseite (siehe unten). Wir freuen uns auf ein Wiedersehen in Halle (Saale) und auf Ihr Interesse an der gemeinsamen Netzwerkarbeit.

Peter Liebelt, Christopher Conrad, Moritz Koza und Gerd Schmidt

Veranstaltungsort: Nationale Akademie der Wissenschaften Leopoldina

Jägerberg 1, 06108 Halle (Saale)

Datum: 22.–24. Februar 2027 (Lunch-to-Lunch)

Weitere Infos: <https://casib.eu/network/dhwz/>

(bzw. der bekannte Link: www.uni-halle.de/zentralasienforum)

Kontakt: gerd.schmidt@geo.uni-halle.de (Gerd Schmidt)

peter.liebelt@casib.eu (Peter Liebelt)



[English Translation]

SAVE THE DATE

22.–24. February 2027

2. German Higher Education and Science Forum Central Asia (DHWZ)

Following the successful launch of the German Higher Education and Science Forum Central Asia, Martin Luther University Halle-Wittenberg and its international representative office in Almaty, the Central Asia Sustainable Innovation Bureau (CASIB), are pleased to invite you to the second forum, to be held at the Leopoldina in Halle (Saale).

The event will focus on **strengthening and expanding a network** of German universities and research institutions engaged in teaching and research cooperation with Central Asia. Designed as a **participatory** event, the forum will offer a range of formats for **interdisciplinary exchange**, networking, and **the presentation and further development** of existing and emerging **research collaborations** with partners in Central Asia. A particular focus will be placed on the perspectives and contributions of **early-career researchers** from all academic disciplines.

Detailed information on registration, hotel accommodation, and the programme will be available from October 2026 by email and on the CASIB website (see below). We look forward to welcoming you back to Halle (Saale) and to your interest in our joint network efforts.

Peter Liebelt, Christopher Conrad, Moritz Koza and Gerd Schmidt

Venue: National Academy of Science, Leopoldina
Jägerberg 1, 06108 Halle (Saale), Germany

Date: 22.–24. February 2027 (Lunch-to-Lunch)

Further information: <https://casib.eu/network/dhwz/>
(bzw. der bekannte Link: www.uni-halle.de/zentralasienforum)

Contact: gerd.schmidt@geo.uni-halle.de (Gerd Schmidt)
peter.liebelt@casib.eu (Peter Liebelt)

